



## Elección de líder de principal partido japonés impacta Bolsa de Tokio

### Description

(Tokio) La Bolsa de Tokio registró hoy una subida del principal índice nipón y una notable depreciación del yen japonés (moneda nacional), causada por la elección de Sanae Takaichi como nueva líder del partido gobernante.

Al ganar la elección presidencial del Partido Liberal Democrático, Takaichi tiene altas probabilidades de convertirse este mismo mes en la primera mujer primera ministra de Japón.

La dirigente ultraconservadora no ha ocultado su intención de implementar una política monetaria más flexible destinada a reactivar la economía japonesa y se ha mostrado a favor de un aumento en la inversión gubernamental.

Tal postura ha sido bien recibida por los mercados, pues un estímulo fiscal favorecería la actividad económica en medio de un panorama desafiante marcado por el envejecimiento poblacional y la baja inflación.

En este contexto, el índice Nikkei 225 de la Bolsa de Tokio subió un 4,5 por ciento, hasta alcanzar los 47,835 puntos, su nivel más alto en los últimos meses.

Mientras, el yen se debilitó frente al dólar, al depreciarse casi un 1,27 por ciento para situarse en 149,60 yenes por dólar.

Según economistas, el hecho refleja la expectativa de que las políticas más laxas podrían reducir el atractivo de la moneda japonesa para los inversores extranjeros.

Con Takaichi al frente, los analistas vigilan posibles cambios en la estrategia económica del gobierno, que podrían incluir mayores gastos en infraestructura y reformas estructurales para dinamizar la economía, así como medidas para abordar el impacto demográfico que limita el crecimiento a largo plazo.

El Maipo/PL

**Date Created**

Octubre 2025